

Derniers jours sur les Chemins d'art

Publié le 18/06/2015

Fêtes et festivals - Culture

Jusqu'au 21/06/2015



Alexandros, Nadia et Frédéric, une rencontre musicale sur les Chemins. /Photo DDM. Jeanine Quemener

Pour leur 6e édition, les Chemins d'Art en Armagnac ont multiplié les rencontres thématiques sur les quatre sites où ils accueillent de nouveau cette année des artistes contemporains. Le public a jusqu'à dimanche pour se rendre à l'abbaye de Flaran, au théâtre des Carmes, au pigeonnier-octroi de Mignaut-Tauzia et à l'église de Valence-sur-Baïse pour découvrir les œuvres de ceux-ci. Il sera accueilli vendredi, samedi et dimanche, de 14 heures à 20 heures, par les bénévoles des Chemins. En parallèle, à l'instar des ateliers d'écriture proposés sur les sites, ou encore de la visite surprise proposé par Le Gentil garçon, samedi dans l'église de Valence, le théâtre des Carmes vient de bénéficier d'une performance musicale d'Alexandros Markeos, musicien dont le travail bénéficie d'une installation vidéo et sonore dans le théâtre condomois. En partenariat avec la Main Harmoniques, Alexandros a pris place au piano pour accompagner Nadia et Frédéric Bétous, soprano et contre ténor, se répondant vocalement par écrans interposés. Alexandros Markeos a aussi offert un éventail de son talent, parcourant un même thème musical du jazz vers des rivages orientaux. Pour clôturer en beauté cette nouvelle édition orchestrée avec brio par la commissaire des expositions, Solène Livolsi, Les Chemins d'Art en Armagnac donneront un ultime écho musical à leur manifestation, lors de la clôture de celle-ci, dimanche 21 juin, à 17 heures, depuis l'Espace Bastides de Valence-sur-Baïse.